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会  議  録 （１） 

会 議 の 名 称 令和３年度第１回入間市児童センター運営委員会 

開 催 日 時 
令和３年７月２９日（木） 

  午後１時３０分開会 ・ ３時１５分閉会 

開 催 場 所 入間市教育センター 会議室 

議 長 氏 名 関田 惠一 委員長 

出席委員(者)氏名 

関田惠一委員長  吉野正昭副委員長   

竹野谷久江委員  米山みどり委員  塩澤榮一委員 

齋藤治美委員  村川閲子委員  矢口洋子委員 

欠席委員(者)氏名 なし 

説明者の職氏名 
青少年課 主幹 椿  潤 

指定管理者 ㈱コマーム 

会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

Ⅰ 委員委嘱式 

１ 委嘱状の交付 

２ 市長挨拶 

３ 自己紹介 

 

Ⅱ 運営委員会 

 

１ 開会 

２ 委員長、副委員長の選出について 

３ 正副委員長挨拶 

４ 議事 

（１）入間市児童センター運営委員会委員について 

（２）令和２年度入間市児童センター事業報告について 

（３）「子どもの遊びを支援するプレーカー」外装デザイン及び

愛称の選考について 

（４）プレーカーの市民団体等への貸し出しについて 

５ その他 

６ 閉会  

非 公 開 理 由 ― 

傍 聴 者 数 なし  
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配 布 資 料 

１ 令和３年度入間市児童センター運営委員会委員委嘱式次第 

２ 令和３年度第１回入間市児童センター運営委員会次第 

３ 入間市児童センター運営委員会委員名簿 

４ 入間市児童センター運営委員会委員について（資料１） 

５ 令和３年度入間市児童センター要覧 

６ 入間市児童センター運営委員会（資料２） 

７ プレーカー外装デザイン及び愛称選考内部要領（資料３） 

８ プレーカー貸出しに関する基本事項（資料４） 

事務局職員職氏名 

こども支援部部長     齋藤 忠士 

こども支援部次長     佐藤 政史 

青少年課課長       黒木 聡子 

青少年課主幹       椿  潤 

青少年課主事補      市原 香葉 

㈱コマーム代表取締役社長  小松 秀人 

㈱コマーム児童育成事業部長  笹野 晋助 

児童センター所長     吉野 勝 

児童センター所長補佐   上田  真奈美 

児童センター職員     小暮 健夫 

会議録作成方法 要点筆記 
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会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

入間市児童センター運営委員会委員委嘱式 

１ 市長より、入間市児童センター運営委員会委員委嘱状を各委員へ交付した。 

 （5月 1日付、Ｒ３.５.１～Ｒ５.４.３０） 

 

 

第１回入間市児童センター運営委員会 

１ 正副委員長が決定した。 

   委 員 長 関田 惠一 

   副委員長 吉野 正昭 

２議事として事務局より以下４点について説明した。 

 （１）入間市児童センター運営委員会委員について 

（２）令和２年度入間市児童センター事業報告について 

（３）「子どもの遊びを支援するプレーカー」外装デザイン及び愛称の選考について 

（４）プレーカーの市民団体等への貸し出しについて 
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会  議  録 （３） 

発 言 者 発 言 内 容 

黒木課長 

市 長 

正副委員長 

 

関田委員長 

 

 

 

一同 

関田委員長 

 

市原主事補 

関田委員長 

 

 

 

 

椿主幹 

関田委員長 

 

 

コマーム 

関田委員長 

 

 

椿主幹 

１ 開会 

２ 委員長、副委員長の選出 

３ 正副委員長挨拶 

４ 議事 

 本日は８名の委員全員に出席していただいているので、会議は成立す

る。また、会議の公開が原則になっており、今回の議題をみても公開す

ることで著しい支障が生じることは予想されないことから、公開するこ

ととしたいがよいか。 

（異議なし） 

特に皆さんからなければ公開するということで進める。 

次に、傍聴される方はあるのか。 

本日は傍聴の希望はない。 

会議録の署名について、私のほか１名を指名させていただく。名簿順

に行い、今回は竹野谷委員にお願いしたい。 

それでは、議事に入る。 

はじめに（１）入間市児童センター運営委員会委員について、説明願

いたい。 

（１）入間市児童センター運営委員会委員について説明 

質問等あればお願いする。 

 なければ、続いて、(２)令和２年度入間市児童センター事業報告につ

いて、説明を願う。 

 （２）令和２年度入間市児童センター事業報告について説明 

 質問等あればお願いする。 

なければ続いて、(３)「子どもの遊びを支援するプレーカー」外装デ

ザイン及び愛称の選考について、説明を願う。 

 (３) 「子どもの遊びを支援するプレーカー」外装デザイン及び愛称の
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発 言 者 発 言 内 容 

 

関田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

関田委員長 

 

 

 

一同 

竹野谷委員 

 

関田委員長 

 

 

一同 

米山委員 

関田委員長 

 

 

 

 

椿 主幹 

選考について説明 

投票の前に、質問等あればお願いする。 

なければ、投票に移らせていただく。 

「親しみのわく」ということがキーワードと思われるため、それを考

慮した上で選考いただきたい。また、愛称については、デザインとの齟

齬が出ないよう選んでいただきたい。 

 

（投票により、外装デザイン及び愛称の１～３位作品を決定） 

  

 皆様の投票により、１～３位作品が決定した。この中から協議により

採用作品を決定するということだが、点数操作のようなことは後々の説

明の際に理由が立ちにくいと考えられるため、このまま１位作品を採用

としたいと考えるがいかがか。 

（異議なし） 

１位作品はそれぞれ別人がデザインしたということだが、全体として

の雰囲気も揃っていて良いと思う。 

なお、愛称については、応募数も少なく、デザイン決定後の方がより

ふさわしいものが考えられると思われるため、この場では決定せず、改

めて子どもたちへ投げかけるということでいかがか。 

（異議なし） 

愛称は短い言葉が良いと思う。長いと呼びにくいのでは。 

 それでは、デザインについては１位作品を採用し、愛称については改

めて子どもたちに考えてもらうということで決定する（デザインについ

て、左側面は８番、右側面は４番、後面は２１番に決定）。 

それでは続いて、(４)プレーカーの市民団体等への貸し出しについ

て、説明を願う。 

 (４) プレーカーの市民団体等への貸し出しについて説明 
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発 言 者 発 言 内 容 

関田委員長 

 

 

 

 

 

 

黒木課長 

 

 

 

事 務 局 

吉野副委員長 

 質問等あればお願いする。 

 特にないようなので、私から。先ほど市長から「遊び・学びの変化」

というお話があったが、プレーカーはそれに応じた取り組みだと感じて

いる。事務局にも感謝申し上げる。 

 以上で議事は終了となるが、何か意見等はあるか。 

なければ、これで議長の任を解かせていただく。 

ありがとうございました。 

次回会議は、２月中を予定している。日程については今後委員長、副

委員長、事務局で調整させていただく。委員の皆さまには追ってご連絡

する。 

次に５その他、事務局から何かあるか。 

（特になし） 

令和３年度第１回入間市児童センター運営委員会を終了する。 

 

 

 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

               年    月    日 

 

     議 長 の 署 名                                                 

 

     議長が指名した者の署名                                                 

 

 


